

# 熱気 帯びる 体育祭!



# 沸き立つ 文化祭!



# 旭実フェスティバル



北海道立正学園  
旭川実業高等学校  
広報部

TEL(0166)51-1246  
旭川実業高校HP



## 商業科 スイーツ販売



### まちなかキャンパスに出店

6月18日(土)・19日(日)、平和通買物公園で「まちなかキャンパス2022」が行われ、市内の高校や大学、企業など25団体が「ユネスコデザイン創造都市・あさひかわ」をテーマに出展しました。本校商業科は18日(土)に出展し、1年生11名が今年開発された新作スイーツ「業さんのおすわけ」と昨年のスイーツ「キングウイン」の販売と、小中学生を対象にiPadを使用したオリジナル缶バッジ作成を行いました。

文化祭では、第1体育館で各クラスや部活、サークルによるステージ発表が行われました。また、ステージ発表のほかにも、各クラスでの催しとして、ヨーヨー釣り、射的などの企画や、お化け屋敷、迷路といった大掛かりな企画も行われました。生徒たちは自分のクラスの準備・運営だけでなく、他のクラスの催しに参加したり、ステージ発表を見に行ったりするなど、楽しんでいる様子が見られました。

7月8日(金)、9日(土)、10日(日)で旭実フェスティバルが行われました。コロナ禍の影響で、普通科(9日)・体育祭、10日・文化祭(10日)・工業科商業科(8日)・体育祭、10日・文化祭)という日程になりました。体育祭では、学年對抗戦としてリレーなどのトラック競技や、綱引きといったフィールド競技が行われ、普通科・工業科商業科ともに3年生が優勝しました。



スイーツは用意しておいた200個が午前中に売り切れとなり、缶バッジ作成も50名もの方々に来ていただきました。



6月29日(水)自動車科の1年3年生を対象に「旭川トヨタ株式会社」様「ネットトヨタたいせつ株式会社」様の全面協力でトヨタ自動車の最新モビリティとカーボンニュートラルについての講習会を、本校自動車科実習工場にて開催して頂きました。現在、EV(電気自動車)の普及が進むなか、最新の技術を豊富な知識をもったプロフェッショナル達に直接講習して頂きました。最新のモビリティや機能を目の当たりにして生徒たちも楽しく学びました。

最新モビリティを体感  
自動車科  
6月29日(水)自動車科の1年3年生を対象に「旭川トヨタ株式会社」様「ネットトヨタたいせつ株式会社」様の全面協力でトヨタ自動車の最新モビリティとカーボンニュートラルについての講習会を、本校自動車科実習工場にて開催して頂きました。現在、EV(電気自動車)の普及が進むなか、最新の技術を豊富な知識をもったプロフェッショナル達に直接講習して頂きました。最新のモビリティや機能を目の当たりにして生徒たちも楽しく学びました。



6月26日(日)、愛別町で開催された「愛別町第57回音楽行進」に、吹奏楽部が参加しました。愛別駅前での開会式後、花火の音を合図に開始、愛別小学校まで行進をいたしました。沿道の町民の方々から温かい拍手を頂き多くの方々に喜んでいただくことができました。

6月26日(日)、愛別町で開催された「愛別町第57回音楽行進」に、吹奏楽部が参加しました。愛別駅前での開会式後、花火の音を合図に開始、愛別小学校まで行進をいたしました。沿道の町民の方々から温かい拍手を頂き多くの方々に喜んでいただくことができました。

吹奏楽部  
愛別町音楽大行進  
6月26日(日)、愛別町で開催された「愛別町第57回音楽行進」に、吹奏楽部が参加しました。愛別駅前での開会式後、花火の音を合図に開始、愛別小学校まで行進をいたしました。沿道の町民の方々から温かい拍手を頂き多くの方々に喜んでいただくことができました。

機械システム科  
第一校舎の廊下を補修  
機械システム科3年生の課題研究と実習において、補修授業の一環として第一校舎生徒玄関から続く廊下の壁を白色とクリーム色のペンキで塗り替えました。壁がきれいになったことで廊下が明るい雰囲気になりました。機械システム科の課題研究では今後、近隣保育園の滑り台や柵などを補修していきます。





男子サッカー部 女子バレーボール部  
バドミントン部 男子ソフトテニス部  
2022 女子ソフトテニス部  
**いざ全国大会へ!**

道内各地で行われた全道大会において、男子サッカー、女子バレーボール、バドミントン、男女ソフトテニスの5部が全国大会への出場を決定し、7月13日(水)、第二会議室で賞状伝達を行いました。全国大会はバドミントンを皮切りに四国四県で行われます。

### 男子サッカー

6月14日(火)～17日(金) 場所：網走スポーツ・トレーニングフィールド

優勝(2年連続5回目)

【試合結果】

- 2回戦 1対0 北海
- 3回戦 4対0 札幌東
- 準決勝 2対1 札幌創成
- 決勝 3対2 札幌光星

主将・酒井柚稀さん(普3・愛宕中)「様々な課題が浮き彫りになった大会でしたが、優勝という形で次に繋がられて良かったです。全国ベスト4を目標に、チャンスを逃さず全力で挑みます。」

### 女子バレーボール

6月14日(水)～17日(金) 於：北見市立体育センター 他

準優勝(28回目の出場)

【試合結果】

- 0対2 札幌山の手
- 2対0 旭川大学
- 2対0 札幌大谷

主将・佐々木楓華さん(普3・ウトナイ中)「今回の全道大会では準優勝という結果でしたが、全国までチームも個人もレベルアップ

## 運動部だけじゃない!!

### 全国俳句選手権大会 出場決定

6月18日(土)、第25

回全国高等学校俳句選手権大会の北海道予選が札幌市で行われ、本校から



普通科の2チームが出場しました。そのうちBチームの鎌田隼太郎さん(普2・鷹栖中)、笹村舞子さん(普2・士別中)、鈴木美冬さん(普2・当麻中)、西島実優さん(普2・神居東中)、藤澤香椎さん(普2・佐呂間中)が準優勝となりました。そして、提出した俳句を審査する投句審査で高く評価され、8月19日(金)から愛媛県松山市で行われる全国大会出場を決めました。また、Aチームとして出場した宮川千優さん(普3・上富良野中)の、「来年は どこで生きてる 春霞む」が、北海道予選最優秀句として選ばれました。



代表・西島実優さん「私たちは全員が俳句初心者ですが、この度、愛媛県で開催される全国大会出場の手を握ることに出来ました。私たちに関わってくださる方々への感謝の気持ちと、笑顔忘れず、俳句を武器に全力で戦ってきます。」



宮川千優さん「顧問の太田先生の熱心なご指導があったからこそ、最優秀句に選んでもらえたのだと思います。私が句に込めた想いが審査員の方々に伝わったということがとても嬉しいです。関わってくださった先生方、どうもありがとうございました。」

### 全国総合文化祭 弁論の部に出場

昨年10月の第65回全道高等学校弁論大会で北海道代表に選ばれた佐藤翔梧さん(普3・緑が丘中)が8月1日(月)から4日(木)まで東京で行われる「第46回全国高等学校総合文化祭 弁論の部」に出場します。



佐藤翔梧さん「北海道の代表として総文祭に出場できること、そして、これまで支えてくださった方々に感謝することを忘れず、上位入賞を目標に「想い」を届けます。」

### バドミントン

日程：6月21日(火)～24日(金) 場所：釧路湿原の風アリーナ

【試合結果】

- 学校対抗 男子団体 優勝(7年ぶり3回目、3回連続17回目の出場)
- 男子ダブルス 優勝
- 伊藤彰悟(自3・広陵中)・佐々木颯太(機3・東明中)組
- 男子シングルス 優勝 小島颯貴(普3・東明中)
- 女子シングルス 優勝 土佐梨緒菜(普3・忠和中)

して実業高校らしく戦っていきま

### 男子ソフトテニス

6月5日(月)～6月8日(木) 場所：旭川市花咲スポーツ公園

【試合結果】

- 男子個人 優勝(2年連続、2回目の出場)
- 女子個人 優勝 石井莉乃(普3・芦別中)・秦菜摘(普3・広陵中)組、5位 平野心海(普3・比布中)・神谷結菜(普3・芦別中)組、今野愛菜(普3・当麻中)・清水心結(普2・永山中)

男子主将・小島颯貴さん「最後の試合なので悔いの残らないように全力で戦い、一試合一試合を楽しみながら、お世話になった人への恩返しができるように頑張りたいと思います。応援よろしくお願ひします。」

### 女子ソフトテニス

6月5日(月)～6月8日(木) 場所：旭川市花咲スポーツ公園

【試合結果】

- 主将・森海翔さん「会場の雰囲気にもまれず、自分達の「先に攻める」スタイルで流れをつかんで、1回でも多く最高の舞台で試合ができるように頑張ります。」

主将・秦菜摘さん「全国大会では格上の相手がたくさんいると思うので、今までやってきたことを出し切って日本一を目指し、ひとつひとつ勝ち上がっていきけるように頑張ります。」